



Muy maja ella

Resulta que **Beatriz Gutiérrez Müller**, esposa del expresidente Andrés Manuel López Obrador, estaría haciendo los trámites necesarios para obtener la nacionalidad española. Bueno, está en su derecho, pero habrá que recordarle que, para lograr ese estatus, debe "juramentar la fidelidad al rey de España". Quizá ya se le olvidó que su marido, cuando era presidente de México, le exigió una disculpa histórica a la corona hispana por las atrocidades de la Conquista hace cinco siglos. Quizá también ya se le olvidó que ella misma redactó esa misiva nada diplomática. ¡Hostia!

Afanosos

Apenas terminó el periodo ordinario de sesiones y los diputados federales de Morena se quitaron el saco y la corbata y se pusieron la camiseta de "promotores" de las elecciones judiciales. Este jueves, el presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, y un grupo de legisladores morenistas arrancaron sus tareas en Pachuca, Hidalgo, para convencer a la ciudadanía de salir a votar en las elecciones del 1 de junio, donde se elegirán ministros, jueces y magistrados del Poder Judicial. Uniformados con una camiseta con la leyenda Vota este 1 de junio, se dieron a la tarea de repartir volantes y pegar carteles en mercados y plazas públicas.

¡Vicente Fox vive!

En medio de la refriega entre la presidenta Sheinbaum y el expresidente Ernesto Zedillo por el espinoso tema del Fobaproa, salió a relucir el nombre de otro expresidente como beneficiario de ese rescate bancario en 1996: **Vicente Fox**. Callado por muchos meses, luego de que fue regañado por sus correligionarios panistas por regarla cada vez que escribía en sus redes sociales, este jueves reapareció con un mensaje más bien tibio: "Claudia tiene todo el tiempo en la mañanera para mencionar beneficiarios del Fobaproa... ¿por qué no hace públicos los nombres de millones de ciudadanos y clases medias que también fueron beneficiados con esa política pública? ¡Mañosa! Pretende engañar con medias verdades". Bueno, al menos dio señales de vida. ¡Despierta, ciudadano, ciudadana mexicana!".



Sin novedad

Para la Secretaría de Seguridad Ciudadana ayer hubo "saldo blanco". Así lo declaró, porque –por suerte– no hubo heridos tras los desmanes cometidos por un grupo de encapuchados durante la marcha del Día del Trabajo. Pero ¿ya les preguntaron a los dueños de los pequeños, medianos y grandes negocios qué significa eso para ellos y sus trabajadores? Porque en sus comercios no fue precisamente un día sin consecuencias: vidrios rotos, puertas dañadas, ventas perdidas... pero tranquilos, que no hubo lesionados. En su lógica, si no hay sangre ni vándalos detenidos, entonces no pasó nada. Pura normalidad capitalina.

Sobre advertencia...

El próximo 15 de mayo, mejor ni salir de casa. Mientras la presidenta Sheinbaum se preparaba para recibir a los empresarios y hablar sobre la posibilidad de aprobar las 40 horas laborales, los maestros de la CNTE reiteraban su advertencia: tomarán las calles para exigir la abrogación de reformas que –según ellos– dañan sus derechos laborales. Hace unos meses ya estuvieron aquí; bloquearon avenidas, protestaron... y se fueron con las manos vacías. ¿Se repetirá la escena o esta vez sí los escucharán? Ya veremos quién llega con la mejor estrategia y logra declararse vencedor.
